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　暑い日が続きますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。
6 月 21 日（金）に奈良商工会議所にて、第 17 回通常総代会が
開催され、皆さまのご協力をもちまして全議案賛成多数により
承認いただきました。心よりお礼申し上げます。ご出席いただ
いた総代さんは 64 名（総代総数 198 名の約 32% の本人出席率）
でした。交流会では生産者のみなさまと交流を楽しみました。
　現総代の任期は 2019 年 9 月 30 日までとなります。次期総
代運営について、以下の通り年間スケジュールを考えておりま
す。来年度の総代会は2020年6月20日（土）を予定しています。
引き続きお力をお貸しいただけますようお願い致します。

総代会終了のお礼と次期総代のご案内

2018 年度
v o l . 5

2019 ～ 2020年度総代スケジュール

総代会では、コープ自然派奈良の
これからのビジョンや、事業・活
動計画などを決定します。ここで
決まったことをもとに事業や活動
が進められる、年に 1 度の大切な
会です。是非ご参加ください。

知的好奇心を満たして
自分自身もスキルアップ︕
ご都合に合わせてご参加
いただければ OK です。

　　※すべてご自宅～会場（または集合場所）の交通費を支給します。

　総代募集締切 （募集期間7/29 ～ 9/27）
7/29 まほろば元気通信にて、総代募集の公告を行いました。立候補届を
切り取ってご提出をお願いします（締切 9/27）。お友だちもぜひお誘いください。
今回募集の総代さんの任期は、2019 年 10 月 1 日～ 2020 年 9 月 30 日です。

　総代任期開始

2019年 10 ～ 12月頃　総代研修　※日程が決まり次第ご連絡します

2020年 2月頃　総代交流会
生駒市、奈良市、橿原市の 3 ヶ所で開催予定。わいわい交流や意見交換をする予定です。

2020年 5月頃　議案説明会
生駒市、奈良市、橿原市の 3 ヶ所で開催予定。総代会提出議題についてご意見をいただきます。

2020年 6月 20日 （土） 予定　第 18回通常総代会
ひとり 1 票の議決権をもって総代会に臨みます。

　総代任期終了

　総代研修①産地見学
　　　　山本きのこ園＆大紀コープファーム

総代会でお話をお聞きした生産者さんを
より深く知るべく、産地見学を企画しま
した。山本きのこ園で収穫体験と、大紀
コープファームで柿選別場と梅干し加工
場の見学をします。
※10/10（木）9:00 頃出発
　～ 16:00 頃解散予定で調整中

（時間は変更になる可能性があります）　※こどもの同伴可

　総代研修②生産者学習会
　　　　国産オーガニックをひろげるために

自然派スタイル 10 周年︕国産原
材料で無添加を基本原則とする
自然派スタイル商品を通して、
国産オーガニックをひろげるた
めにコープ自然派がどう取り組
んでいるのか、商品部横川さんにうかがいます。もちろん試
食も︕「総代とは︖」のオリエンテーションも行います。
※奈良商工会議所（奈良市）にて予定。  ※託児あり無料
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〈ご意見〉
2019 年度方針で脱退率を前年度実績より高く設定している理由は︖

〈回答〉
イベントや個別訪問をきっかけに加入される方が多い現状では脱退
率はどうしても高くなりがちです。そのような現実を踏まえ積極的
に組合員拡大を進める計画の今年度は、脱退率が前年度より高くなっ
てしまうことを想定していますが、脱退率低下のための取り組みを
しっかりと進め少しでも脱退される方が減るよう努力していきます。

〈ご意見〉
リユース・リサイクルの取り組みについて詳しく教えてください。
また、食材セットの外袋が変わった理由は︖

〈回答〉
事業連合に新しくリサイクル推進室を設置し、現在カタログ回収と
お届け箱の発泡スチロール強化に取り組んでいます。そしてカタロ
グ回収の売上を原資に、卵の紙パック化を進める予定です。食材セッ
トの外袋変更は製造ラインでの省力化が主な理由ですが、変更する
ことによってプラスチックの使用量削減にもつながっています。

〈ご意見〉
土日イベント開催の方針に賛成です。

〈回答〉
賛成ありがとうございます。土日に活動しやすい人が自ら組合員活
動に参加して、イベント開催を行ってもらえたら嬉しいです。

〈ご意見〉
配送職員が情報を伝えたり、組合員の意見を聞くなどの機会になれ
ば脱退も減るのでは︖

〈回答〉
配送職員の知識や接遇など研修の機会を増やし、育成に取り組んで
います。また WEB の活用など、紙面だけではない情報発信・収集
にも取り組んでいきます。

〈ご意見〉
未収金が前年度より大幅に増加しているがなぜ︖

〈回答〉
未収の商品代金はまず「供給未収金」として計上し、組合員に請求
をかけた時点で「未収金」に振り替えます。前年度はシステムトラ
ブルによりこの振替のタイミングが年度をまたいでしまったため

「供給未収金」が多く「未収金」が少ない決算書となっていました。
今年度の決算書の金額が通常の状態であり、問題はありません。

〈ご意見〉
監事の出席状況が悪いようだがどのように考えているか︖

〈回答〉
できるだけ出席するよう最善を尽くします。

〈ご意見〉
特別決議に関して、他生協との連携などできることはあるのでは︖

〈回答〉
組合員の力で連携など取り組みを進めていきましょう。

第17回通常総代会にお寄せいただいた主なご意見への回答

第17回通常総代会アンケート結果
①議案の提案はいかがでしたか︖
よくわかった 11　おおむねわかった 15　どちらともいえない 2

②タイムスケジュールはいかがでしたか︖
よかった 8　おおむねよかった 18　どちらともいえない 1　要改善 1

③議案書はいかがでしたか︖
読みやすかった 13　おおむねよかった 13　どちらともいえない 2

④懇親会（生産者講演含む）について
よかった 18　おおむねよかった 6　要改善 1　無回答 1　不参加２

⑤お食事はいかがでしたか︖
よかった 20　おおむねよかった 6　無回答 2

議案の提案や質疑、タイムスケジュール、会場の空調やマイクの聞
こえ具合など、改善意見をたくさんいただきましたので、次年度の
改善課題とさせていただきます。ありがとうございました。

（回答数 28）

生活協同組合コープ自然派奈良　選挙管理委員会　御中

総代立候補届
 　　 定款第４５条、選挙規約第６条にもとづき総代に立候補します。

総代選挙規約第６条　被選挙権を有する全ての組合員は、自由に立候補し、又は被選挙権を有する組合員
の中から候補者を推薦することができる。

   氏  　　名　  （　　　　　　           　   ）
　組合員コード（　　　　　　　         　　）  
   住　  　所　  （　　     　 　　　　　　　　　　　　　　　 )

※立候補届けはＯＣＲ用紙と一緒にセロテープ等で留め、カタログと混ざらないようにご提出下さい。 提出締切︓9/27（金）

キリトリ

ご提出おねがいします 引き続き総代をお受けくださる場合も立候補届の提出が必要となります。
お手数ですが下記「総代立候補届」にご記入のうえ、配送スタッフを通じてご提出ください。


